

## Bâton dans la Seine : Lafarge pris la main dans le sac

Dossier de la réaction de H2o  
September 2020

Europe 1 a révélé le 1er septembre que le cimentier Lafarge rejetait dans la Seine des eaux usées d'une de ses usines. Selon les informations de la réaction, un autre site serait concerné dans Paris. Les riverains sont scandalisés et ont envoyé des photos accablantes à la mairie de Paris, qui assure les avoir transmises à la justice.Â

Le cimentier Lafarge a été filmé, dans une vidéo que vous dévoilait Europe 1 mardi matin, en train de rejeter les eaux usées de l'une de ses usines dans la Seine, en plein Paris, dans le quartier de Bercy. Après la publication de l'article, la mairie de Paris a annoncé porter plainte contre le groupe de construction. Anne Hidalgo, sur les réseaux sociaux, a dénoncé un "scandale écologique". Contacté, Lafarge déplorait "un incident tout à fait exceptionnel et indépendant de volonté". Mais de nouvelles informations d'Europe 1 mettent à mal cette version : du bâton pourrait avoir été déversé depuis plusieurs années au pied du pont Mirabeau. Les riverains du monument classé de la capitale, qui enjambe la Seine entre les 15<sup>e</sup> et 16<sup>e</sup> arrondissements, constatent depuis des années des faits graves commis par Lafarge. Les photos qui ont été transmises à la mairie sont accablantes. Emmanuel Grigny, premier adjoint à la mairie de Paris, précise que ces documents ont été transmis à la justice. Sans prétendre de la démission des juges, l'adjoint à la mairie affirme que "le temps de l'impunité est terminé". La mairie accuse aussi HAROPA Ports de Paris, qui aménage, entretient et exploite les installations portuaires en Île-de-France, de ne pas avoir rempli son devoir de contrôle, ce que réclame depuis des années l'association de riverains.Â

Justin Morin - Europe 1

Â

Â Â